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【来訪者】 

熊本第一グループガバナー補佐 

田代 桂一様 

 

 

【会長の時間】松﨑会長 

お伊勢さん詣で！ 

 朝夕はすっかり秋模様になっておりますが、日中はまだまだ日差しが強く、寒暖の差に気をつけて過ごさなくて

はなりません。 

 

 私の家の近くに「お伊勢さん」と呼ばれるお宮があります。毎年 9 月

16日が祭日です。氏子（講員とも呼ばれる）は全部で 4組（1組 4～5

戸）計 20名程です。毎年順番に 1組が担当し、その中で 1戸が頭と

なり仕切ります。 

 

 9 月 16 日の祭日には、幕を張り、旗を立て、神前には鯛を始め込

め、塩、野菜、果物に酒を飾り、神官さんに祝詞を上げてもらい、この

1年間の実りに感謝し、氏子の安寧を願うものです。 

 

 何故方々に伊勢神宮が建てられ、祭られているのかについては、もともと伊勢神宮は、皇室の祖先神ということ

で、勅許によらなければ参拝できなかったもののようです。 
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 したがって、一般民衆はもとより貴族にしても個人的な参拝は許されるものではなかったが、律令性の衰退が進

むなかで、鎌倉時代以後、一般人が参宮するようになり、一般の社寺参詣の影響を受けるようになり民衆の信仰

の対象となっていったようです。 

 

 このへんのところについては、渡邉知宣会員が詳しいので、省略します。 

 

 伊勢本宮参りには、多額の経費が入用であり、農家の貧弱な収入では、とても準備できなく「伊勢講」という伊勢

信仰に基づいて信者の集団、多くは村落単位が結成され、構成員が少しずつお金を出し合って、くじ引きをし、

あたった者、或いは順番に回ってきた者が代表で伊勢参りをし、帰りにお礼やお守りを土産として持ち帰り配り、

そこで道中の様子や伊勢宮の三宮の話しなどをして、この 1 年間の実りに感謝し、氏子の安寧を願って、今では

数少ない村のコミュニケーションの場となり、今日まで続いているようです。 

 

 その講については、どういう理屈かははっきりしませんが、講元が抵当権者となり、多分参拝した者の土地に抵

当をつけていただろうと思いますが、そういう古い抵当権が、現在でも残っており、その抹消手続きを依頼されるこ

とがあります。 

 金銭的に困った時、お互いに助け合う頼母子講とは違う性質のものだと思われ、また一時はやった「ねずみ講」

とは全く違います。 

以上 

 今日は、この後、田代ガバナー補佐をお迎えし、クラブ協議会を開催し、来月 3 日ガバナー公式訪問における

ガバナーレクチャーに向け色々とお話をいただくことになります。田代ガバナー補佐宜しくお願いします。 

 

 

 

【幹事報告】堀本幹事 

 

 

○熊本東南 RC より例会変更のおしらせが来ています。 

  日時：10 月 16 日(水)⇒18：30～10 月夜例会「瑞恵」にて 

○熊本中央ＲＣより、例会取り止め並び例会変更のおしらせが

来ています。 

 日時：10 月 11 日（金）⇒定款第 8 条第 1 節に基づき休会 

 日時：10 月 25 日（金）⇒午前 7：45 分 チャリチィゴルフ

コンペへ移動例会 

 場所：熊本南カントリークラブ 

○2019－20 年度地区会員増強部門・新推気鋭会員セミナーの

ご案内が来ています。 

 日時：11 月 23 日（土）12：30～16：30 

 場所：熊本市流通情報会館 501 研修室 

 

 



 

 

 

【スマイル報告】渡邉太委員長 

ガバナー補佐田代桂一様・・・クラブ協議会に参加させて頂きありがとうございます、今後ともよろしくお願

い致します。 

松﨑会長・堀本幹事・・・田代ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。 

田中さん・・・田代ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します今月は、ゴルフ、6 回いきました。スコアは、

余り変わりません、10 月の親睦ゴルフコンペたのしみにしています。 

中嶋さん・・・田代ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します、クラブ協議会よろしくお願いします。 

山田司さん・本田さん・吉岡さん・鶴田さん・吉田彰さん・井上さん・吉田光さん 

深見さん・平田さん・小山さん・渡邉太さん・坂梨さん・前田さん・浅地さん・・ 

田代ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。 

 

前回までの累計 ￥276,000 

 今     回 ￥ 21,000 

合     計 ￥297,000 

 

 

【出席報告】渡邉太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後のプログラム予定】 

 9 月 26 日（木）会員増強委員会企画 ロータリー炉辺塾  

        場所：スローフードの店品川  

本
日
の
出
席 

会員数 50（45）名 

欠
席
者 

福田 浜田 広瀬 古賀 児玉 

村上 宮本浩 西嶋 志賀 品川 

田原 瀧川 上田継 上田士 山田勝 

吉永 山口 上村 
出席数 27  名    

出席率 60.00％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 24 名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

本田 杉谷 

修正出席数 26 名 

修正出席率 56.52％ 

出席規定適用免除者         7 名 



 

 

 

【クラブ協議会】 

活動計画書を基に、各クラブより「委員会の任務」および「本年度に実施したいこと」の発表がありました。 

◇クラブ管理運営委員会：大石委員長・千蔵副委員長 

 

◇SAA、出席(スマイル)委員会：井上(SAA)、渡邉太(出席)委員長・吉岡、

広瀬副委員長 

 

◇プログラム委員会：田畑委員長・西嶋副委員長 

 

◇親睦活動委員会：福田委員長・小山副委員長 

 

◇メークアップ委員会：吉田光委員長・吉永副委員長 

 

◇公共イメージ向上・IT 委員会：坂梨委

員長・西嶋副委員長 

 

◇会員増強委員会(ロータリー炉辺塾)：山田邦委員長・深見副委員長 

 

◇奉仕プロジェクト委員会：田原委員長・村上副委員長 

 

◇職業奉仕委員会：西田委員長・吉田彰副委員長 

 

◇社会奉仕委員会：広瀬委員長・鶴田副委員長 

 

◇国際奉仕委員会：山口委員長・村上副委員

長 

 

◇青少年奉仕委員会(ﾛｰﾀｱｸﾄ・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ)： 

吉岡(ﾛｰﾀｱｸﾄ)、品川(ｲﾝﾀｰｱｸﾄ)委員長・志賀、小篠副委員長 

 



◇ロータリー財団・米山記念奨学委員会：鶴田(ﾛｰﾀﾘｰ財団)、小関(米山記念

奨学)委員長・大石副委員長 

 

◇クラブ戦略計画委員会：松崎委員長・堀本、杉谷副委員長 

 

◇クラブ財政委員会：本田委員長・吉田彰副委員長 

 

 


